Weitere Investitionen in das Schulzentrum und den Kindergarten

Weiter kräftig investiert wird in das Schulzentrum sowie in den Kindergarten Neudau! "Wir modernisieren und sanieren den kompletten ehemaligen Fahrschüleraufenthaltsraum sowie den Medienraum in der Mittelschule, investieren weiter in die Ganztagsschule/Nachmittagsbetreuung und rüsten die komplette Volksschule sowie den Kindergarten auf LED-Basis bei der Beleuchtung um. Damit sind dann diese Umstellungen für alle Kinderbildungs- und −betreuungseinrichtungen unserer Gemeinde vollständig abgeschlossen. Insgesamt investieren wir hier zum Wohle unserer Kinder rund € 100.000,--." zeigen sich LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch, Vzbgm. Ing. Klaus Taucher-Thaler sowie Gemeindeeinrichtungen- und Betriebskoordinator GR Siegfried Lang zufrieden mit dem Fortschritt der baulichen Maßnahmen. Ein



herzliches Dankeschön daher den Bau ausführenden Firmen sowie unseren Gemeindearbeitern für Eigenleistungen!" die Neudauer das SO Gemeindeoberhaupt erfreut über diese nächsten wichtigen Investitionen.



